

Service de sécurité incendie

NOTE DU DIRECTEUR : S.V.P. Soyez vigilant lorsque vous brûlez des feuilles, car les deux (2) dernières alertes de feux ont été causées par des feux de feuilles et de gazon.

L'été s'annonce sec - n'oubliez pas vos permis de brûlage

Recrutement

La municipalité recrute des personnes intéressées à combler le poste de pompier à temps partiel. Veuillez faire parvenir votre curriculum vitae à l'Hôtel de Ville.

DÉPOTOIR

Considérant la fermeture officielle de notre dépotoir, les résidents de Denholm ont la possibilité d'utiliser le dépotoir de Mont-Laurier pour les matières dangereuses (819-623-7382) et pour les autres rebus celui de Val-des-Monts secteur Perkins (819-568-0770 ou 819-671-4112). Pour ce qui est des matériaux de construction, les métaux de toutes sortes et les voitures vous pouvez contacter monsieur Terry Gay (819-457-9712).

- Hydro-Québec a un programme pour les appareils encore fonctionnels, il rembourse 60.00\$, vous devez prendre rendez-vous avec ceux-ci au 1-877-493-7446.
- Atelier du meuble usagé se déplace afin de ramasser vos appareils, fonctionnels ou non et ce, sans frais. Contactez Benoit ou Christine au 819-281-9901.

- Noter, que vous pouvez apporter vos huiles et peintures usagées à la municipalité.

RECYCLAGE

Assurez-vous de rincer vos matières recyclables avant de les mettre dans les bacs prévue à cet effet. Pour plus d'information concernant ce qui est recyclable, nous vous invitons à consulter le site internet à l'adresse suivante :

<http://www.tricentris.com/>

URBANISME

Veuillez prévoir un délais d'environ 30 jours pour l'émission des permis et certificats. Seuls les dossiers complets seront traités.

PLANIFIEZ VOS PROJETS D'AVANCE

Pour toutes questions concernant vos projets de constructions, **s'il-vous-plait, prendre rendez-vous avec l'officier municipal.**

Calendrier 2010 pour le pompage septique est disponible sur notre site internet : www.mundenholm.com

Fire Department

NOTE FROM THE DIRECTOR : Please be careful when you start a fire, the last two (2) fire alert that we received were from burning leaves and grass.

We are expecting a dry summer - please, don't forget your burning permit.

Recruiting

The municipality of Denholm is now recruiting part time fireman. Interested! Send your resume at town hall.

DUMP

Considering the official closing of our dump, Denholm's residents have the possibility of using the Mont-Laurier's dump for dangerous substances (819-623-7382) and for your other residuals materials, you can go to Val-des-Monts' (Perkins sector) dump (819-568-0770 or 819-671-4112) As far as construction's materials, all types of metals and cars are concerned please contact Mr. Terry Gay at (819-457-9712).

- Hydro-Québec has a program for your functional appliances, they reimburse 60.00\$. You may reach them for an appointment at 1-877-493-7446.
- Atelier du meuble usagé, can pick up your appliances free of charge, functional or not. Contact Benoit or Christine at 819-281-9901.

Note that you can bring your used oils and paints at the municipality

RECYCLING

Insure yourself that all your recycling is well rinsed before taking them out. For more information, concerning recyclables, we invite you to consult the following website :

<http://www.tricentis.com/>

URBAN PLANNING

For emission of permits or certificats please allow a time period of approximately 30 days. Only the files that are considered complete will be processed.

PLAN YOUR PORJECTS WELL IN ADVANCE

For any questions concerning your contructions projects, **please make an appointment with the municipal officer.**

Calendar 2010 for septic pumping is available on our website at www.mundenholm.com

